

29/06/2018

## **En prisión preventiva quedó integrante de banda que robó en multitiendas y supermercados de Valdivia**

La Fiscalía de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Región de Los Ríos formalizó este mediodía una investigación contra Brayan César Senecal Osorio, un hombre de 23 años que forma parte de una banda que participó en tres delitos de robo en lugar no habitado que afectaron a las multitiendas Falabella y Tricot y al supermercado Lider Express de la comuna de Valdivia.



El fiscal jefe de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Los

Ríos, Álvaro Pérez Astorga, explicó que el imputado fue detenido el pasado miércoles en Santiago con una orden judicial, luego de que la Fiscalía estableciera su participación en estos hechos ocurridos en los años 2016 y 2017.

“Este imputado forma parte de una banda que ingresa a locales comerciales, rompen los cables de la caja registradora con un elemento cortante, haciendo que la gaveta con el dinero salte, y luego sustraen el dinero y se retiran. La banda contaba con la utilización de un menor de edad, que es quien sustrae el dinero, y el imputado formalizado realizaba la distracción del personal que estaba al cuidado de la caja”, precisó el fiscal Pérez.

Agregó que este mismo modus operandi ha sido utilizado por esta banda para cometer delitos en varias ciudades del país, entre Antofagasta y Puerto Montt, destacando que gracias al trabajo de la Unidad de Análisis Criminal de la Fiscalía fue posible establecer que las personas que cometían este delito en todas las regiones son las mismas.

El fiscal Álvaro Pérez destacó que “hoy el tribunal acogió expresamente todos los argumentos de la Fiscalía e incluso señaló expresamente que consideraba, al igual que nosotros, que se trata de una organización criminal destinada a la sustracción de dinero. Estimamos que ha sido un trabajo de análisis exitoso y un trabajo de declaración e investigación de un foco también exitoso. Aparte del formalizado de hoy, existen dos personas más con orden de detención pendiente y otras dos con audiencia de formalización pendiente”.

La formalización del imputado fue efectuada por el fiscal Carlos Bahamondes, quien comunicó a Brayan Senecal que se le investiga por sustraer \$600 mil desde la multitienda Falabella en agosto de 2016, \$310 mil desde el supermercado Lider Express el 27 de octubre del año pasado y, al día siguiente, \$90 mil desde la tienda Tricot.

A solicitud del fiscal Bahamondes, el Juzgado de Garantía de Valdivia decretó la prisión preventiva del imputado, por considerar que su libertad constituiría un peligro para la seguridad de la sociedad. El plazo judicial que tendrá el Ministerio Público para realizar la investigación de estos hechos será de 70 días.

El foco investigativo que permitió la identificación de esta banda y la detención del primero de sus integrantes fue declarado en marzo de este año por el Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet, y en su investigación la Fiscalía de

Análisis Criminal y Focos de esta región ha trabajado de manera coordinada con las Fiscalías de Análisis Criminal y Focos de las regiones de O'Higgins y del Maule y con la Fiscalía Nacional, además de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI de Valdivia.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369